

Todesanzeige und Danksagung

«Wahrlich, ich sage dir: Heute wirst du
mit mir im Paradies sein.»

Lukas 23, Vers 43

In Liebe und Dankbarkeit haben wir im Kreise der Familie und Freunde von meinem lieben Markus, unserem treubesorgten Vati, Papapa und Bruder Abschied genommen.

Markus Schweizer-Blatter

1. August 1932 bis 4. Juni 2016

Nach jahrelanger Parkinsonkrankheit, die er klaglos und demütig ertrug, kann er nun sehen, was er glaubte.

Unser Dank richtet sich an die Mitarbeitenden des Tagestreffs der Gutknecht-Stiftung Thun, die meinen Mann mit grossem Einfühlungsvermögen begleiteten.

Allen Ärzten, im Speziellen Dr. med. Urs Dürrenmatt und Dr. med. Thomas Heuberger, danken wir für die kompetente Unterstützung.

Ein spezieller Dank gebührt allen Personen, die bei der bewegenden Abschiedsfeier ihren Teil zum guten Gelingen beigetragen haben: Pfarrer Giancarlo Voellmy, der mit seinen tröstenden Worten Zuversicht und Hoffnung vermittelte, Herr Kurt Andreas Finger und Frau Eva Probst, die mit ihrem Flöten- und Orgelspiel den Gottesdienst stimmungsvoll umrahmten und Familie Werren, die uns rund um die Bestattung mit Rat und Tat betreute.

Traueradresse:
Barbara Schweizer
Wiesenweg 26
3652 Hilterfingen

Die Trauerfamilie:
Barbara Schweizer-Blatter
Fabienne Schweizer
Simon Schweizer und Mirjam Lobsiger
Salome und Manuel Zürcher-Schweizer
mit Sofie, Ruben, Elias, Jonas
Hans und Ming Choo Schweizer-Lee
Anverwandte und Freunde